

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah dilakukan asuhan kebidanan *Continuity Of Care* yaitu dimulai pada masa kehamilan, nifas, dan bayi baru lahir pada Ny. Y umur 23 tahun primigravida di PMB Tatik Suprihatin Jetis Bantul yang dimulai pada tanggal 08 Maret sampai dengan 25 April 2021 maka penulis dapat memberikan kesimpulan :

1. Asuhan kebidanan pada ibu hamil didapatkan oleh Ny. Y umur 23 tahun primigravida di PMB Tatik Suprihatin Jetis, Bantul, sudah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan asuhan diberikan sebanyak 5 kali tanpa penyulit. Asuhan diberikan sesuai dengan kebutuhan, ibu diberikan komplementer yoga hamil untuk mengurangi nyeri dan untuk persiapan persalinan.
2. Asuhan kebidanan pada ibu bersalin pada Ny. Y yang dilakukan oleh penulis saat usia kehamilan Ny. Y 40 minggu 2 hari, asuhan dilakukan di PMB Tatik Suprihatin sudah sesuai dengan standar yang berlaku, asuhan komplementer yang diberikan pada ibu yaitu massage counterpersurre dan birth ball. Terdapat penyulit saat persalinan yaitu kala I lama sehingga pasien di rujuk dan dilakukan persalinan tindakan perabdomen yaitu *Section casearian* di Rumah Sakit Rachma Husada.
3. Asuhan kebidanan pada ibu nifas pada Ny. Y dilakukan sesuai standar pelayanan, kunjungan yang diberikan yaitu 4 kali kunjungan, kunjungan I dan II dilakukan di RS Rachma Husada, kunjungan III dilakukan di PMB Tatik Suprihatin, dan kunjungan IV dilakukan di rumah pasien saat masa nifas 31 hari. Asuhan yang diberikan sesuai dengan standar an tidak terdapat penyulit maupun komplikasi pada masa nifas Ny. Y.
4. Asuhan kebidanan pada bayi baru lahir dilakukan sebanyak 3 kali yang dilakukan di Rumah Sakit Rachma Husada dan di PMB Tatik Suprihatin,

dimana kunjungan pertama dilakukan saat bayi berumur 12 jam oleh bidan, kunjungan kedua dilakukan saat bayi umur 6 hari, dan kunjungan ketiga dilakukan saat bayi berumur 17 hari, asuhan yang diberikan sudah sesuai dengan standar pelayanan, tidak terdapat kelainan maupun komplikasi yang terjadi pada Bayi N.

B. Saran

1. Bagi klien khususnya Ny. Y

Diharapkan pada Ny. Y lebih memperhatikan akan anjuran yang telah diberikan agar dapat segera ditangani sedini mungkin jika mengalami suatu penyulit atau komplikasi yang terjadi yang terjadi pada ini dan bayinya. Selain itu, Ny. Y dapat menerapkan asuhan yang telah diberikan dan diharapkan untuk tetap memberikan ASI Eksklusif selama 6 bulan kepada bayinya.

2. Bagi tenaga kesehatan khususnya bidan di PMB Tatik Suprihatin Jetis, Bantul Yogyakarta

Diharapkan dapat mempertahankan pelayanan kesehatan yang dilakukan secara berkesinambungan dan meningkatkan konseling pada semua ibu hamil, bersalin, nifas, dan bayi baru lahir. Serta mampu memberikan asuhan komplementer pada masa kehamilan, nifas, dan bayi baru lahir sesuai dengan kebutuhan klien.

3. Bagi penulis

Diharapkan dapat mengaplikasikan teori yang di peroleh selama perkuliahan khususnya asuhan kebidanan pada ibu hamil, bersalin, nifas dan bayi baru lahir yang berkesinambungan sesuai dengan standar pelayanan kebidanan. Serta dapat meningkatkan dan memperbanyak pengalaman khususnya pada asuhan kebidanan berkesinambungan.

4. Bagi mahasiswa universitas jenderal achmad yani Yogyakarta

Diharapkan dapat meningkatkan penyediaan fasilitas sarana dan prasarana yang mendukung, sumber referensi untuk mengetahui perbandingan antara yang didapatkan di lahan maupun teori khususnya untuk asuhan kebidanan berkesinambungan atau *Continuity Of Care*.